



Saujon. Saujon muscle son dispositif de secours

Saujon. La Ville a déployé 22 nouveaux défibrillateurs sur la commune tout en sensibilisant les usagers.

Pays Royannais.

« On veut le meilleur pour les gens, des défibrillateurs en parfait état de fonctionnement, du matériel au top. À Saujon, on a du cœur ». En deux phrases, André Franchi, adjoint à la sécurité, a résumé l'action menée par la collectivité, qui a remplacé l'ensemble de ses défibrillateurs et même ajouté 11 sites supplémentaires à son dispositif. La Ville a souscrit à un contrat de location et de maintenance passé avec la société [Locacoeur](#).

Ce mercredi 4 juin, Sylvain Gougnon, technicien de maintenance DAE (défibrillateurs automatiques externes), était présent pour une opération de sensibilisation à la bonne utilisation du matériel installé, souvent à l'extérieur des sites accueillant du public : « On a tous le devoir de porter secours. Il faut se donner un maximum de chances de faire quelque chose de bien, d'agir face à l'urgence. »

Alerter, défibriller, masser... Le matériel médical est testé par les professionnels du bâtiment, de la petite enfance, des bâtiments administratifs, mais aussi des dirigeants associatifs, à l'image de cette délégation des Jardins de saturne. Car les jardins familiaux font partie des nouveaux sites intégrés à la carte déjà bien fournie des DAE installés entre autres près de l'aire de camping-cars, du marché, de la capitainerie, des salles et des stades.

C.M.

Réagir à cet article

Des sessions de sensibilisation sont actuellement organisées auprès des agents communaux, mais aussi des personnels des écoles, crèche et des bénévoles des associations. © C.M.